
                          ２０１２．１．２６（木） 
 

                          議長：三回生 下河邊悠史  
                          書記：二回生 杉浦直人 

代議員総会議事録 
  
＜会議内容＞・代議員制度について 
      ・卒業アルバム制作について 
      ・学園祭開催日数について 
      ・次年度議長の紹介 
 
＜代議員制度について＞                  担当：議長 下河邉悠史 
 2012年度代議員を迎えて行う初回の総会ということで、この議題では『学生会代議員制
度概要 2011年度版』を参考に代議員の役割等を確認しました。 
 
＜卒業アルバム制作について＞           
 2009 年度まであった卒業アルバムの制作を、現在一部の 2、3 回生が中心となって計画
しており、その予算の申請を来年度行う予定であることが報告されました。 
 
＜学園祭開催日数について＞                担当：議長 下河邉悠史 
 この議題では 2012年度の学園祭の開催日数を決定しました。 
 期間は 9/21（金）~23（日）の間で『2日間』、『前夜祭＋2日間』、『3日間』のどの日数
で開催するか多数決を取りました。その結果『前夜祭＋2日間』が 2012年度学園祭の開催
日数となりました。 
 
＜次年度議長の紹介＞ 
 議長の下河邉さんから、次年度の議長 武田直大さん（文芸表現学科クリエイティブライ
ティングコース一回生）が紹介されました。 
 
＜次回会議＞ 

3月 22日 木曜日 18：00～ NA302 


